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联合出版

11月 18 日晚，由闵行海外
联谊会、 闵行区归国华侨联合
会、交大海外联谊会、交大归国
华侨联合会、交大校友会共同主
办的 “国风中华 情联四海”中
国民族音乐鉴赏会在保利上海
城市剧院上演。上海市侨联副主
席徐大振、闵行海外联谊会会长
李红珍、上海市侨联基层工作部
部长栾旭琛、上海交通大学海外
联谊会会长张卫刚、闵行海外联
谊会副会长陈超等领导嘉宾出
席，闵行海联会成员、交大海联

会成员、上海市欧美同学会闵行
分会、交大校友会成员、港澳侨
界人士等 500余人参加。

音乐会邀请上海民族乐团
演出原创作品 《共同家园》，音
乐会依托中国传统“天人合一”
的哲学思想，围绕构建人类命运
共同体理念，创新性地将海派民
乐与五大洲多种代表性音乐有
机融合，以《万物之源》《文明
之光》《和合相谐》《共同家
园》四个篇章，展现人类历史变
迁和文明的发展交融，呼吁全人

类携起手来共同建设一个开放、
包容、共建、共享的地球家园。

丰富的舞台呈现方式、中西
结合的音乐体验，赢得观众们的
阵阵掌声。 演出结束后，观众纷
纷表示，不同国家和民族的音乐
碰撞交融、相互共鸣，通过音乐
联结情缘， 播撒文化认同的种
子，将“积极进取”的发展精神、
“同心共享”的共赢理念传递到
现场每个观众心中，在欣赏民族
音乐之美同时，进一步提升了文
化自信。

11月 26 日， 闵行区第六次归
侨侨眷代表大会在区委党校报告厅
隆重召开。上海市委统战部副部长、
市侨联党组书记、市侨办主任王珏，
闵行区委书记倪耀明， 区人大常委
会主任庞峻，区政协主席祝学军，区
委副书记、组织部部长王观宝，上海
交通大学党委副书记顾锋， 区委常
委、统战部部长李红珍，副区长吴志
宏等市、区领导，及各街镇（工业
区）、委办局、相关人民团体的领导
和来自全区的近 200 名归侨侨眷
代表出席。

大会听取并审议通过了闵行
区侨联第五届委员会专职副主席
邹蕴珠代表闵行区侨联第五届委
员会所作的《凝聚侨心侨力、服务
发展大局，为闵行建设品质卓越生

态宜居现代化新城区，实现中华民
族伟大复兴中国梦而努力奋斗》的
工作报告，选举产生了闵行区侨联
第六届委员会，并在随后召开的闵
行区侨联六届一次全委会上，选举
景益鹏为区侨联第六届委员会主
席，邹蕴珠、施晓军、周敏、陈宏、甘
占勇、赵然为区侨联第六届委员会
副主席，邹蕴珠兼任区侨联第六届
委员会秘书长； 选举马小燕等 10
人为闵行区侨联第六届委员会常
委。

王观宝代表闵行区委向大会的
顺利召开表示热烈的祝贺， 并提出
三点希望： 希望闵行的广大归侨侨
眷和海外侨胞心系祖国， 共画最大
同心圆； 希望闵行的广大归侨侨眷
和海外侨胞服务发展大局， 携手筑

梦新时代； 希望闵行的广大归侨侨
眷和海外侨胞加强联谊交流， 齐唱
闵行好声音。

王珏代表市侨联祝贺大会顺利
召开， 并对闵行区新一届侨联提出
四点希望：要提高政治站位，更好团
结凝聚广大归侨侨眷和海外侨胞同
圆共享中国梦；要强化先进性，更好
动员激励广大归侨侨眷和海外侨胞
在服务经济社会发展中展现新作
为；要强化群众性，守初心担使命提
高广大归侨侨眷和海外侨胞的满意
度幸福感；要坚持党建带侨建，在自
身建设上有新作为。

李红珍在闭幕式上讲话， 她对
广大归侨侨眷和海外侨胞为闵行经
济社会发展作出的积极贡献给予充
分肯定。希望区侨联增强大局意识，

在服务经济社会发展上下功夫；增
强群众意识， 在做好为侨精准服务
上下功夫；增强统战意识，在巩固壮

大海外统一战线上下功夫； 着力
‘做实’，切实把加强党的领导落在
实处。 ”

11月 17 日下午，闵行区召
开上海市归国留学人员创新创
业闵行实践锻炼基地挂职干部
座谈会， 专题听取关于 “十四
五”发展规划的意见建议。 区委
副书记、区长陈宇剑出席会议并
讲话。 区委常委、统战部部长李
红珍主持会议。

会上，实践锻炼基地第一批

5 名挂职干部为闵行“十四五”
发展把脉献计，提出了“把握好
实体产业、金融投资和政府工作
三者之间的关系”“加强信息化
顶层设计、系统谋划，筑牢网络
安全防线”“推动莘庄工业区功
能品牌能级提升，建设国家级创
新创业高新技术园区”“突出落
实制造业立区之本”“搭建对外

交流合作创新创业平台，提升虹
桥商务区专业化国际化高端化
产业水平和招商能力” 等意见
建议。

陈宇剑对挂职干部提出的
真知灼见表示感谢。 他认为，挂
职干部的观点、建议对闵行的发
展具有非常重要的指导意义。他
指出，挂职干部以其国际化的视
野、专业化的能力、丰富的实践
经验，为闵行的发展作出了重要
的贡献。 希望在“十四五”规划
的关键阶段，挂职干部能继续多
提宝贵的意见和建议，助推闵行
的发展。 关于下一步的挂职工
作，他提出两点殷切希望：一是
通过这段时间的挂职，为闵行的
发展留一条锦囊妙计，直指闵行
发展关键、痛点和难点。 二是争
取为闵行的发展留下一个合作、
交流和发展的平台。

为学习贯彻党的十九届五中全
会精神，11 月 20 日， 闵行区委统战
部举办第五期统战大讲堂，邀请上海
市党建研究会特邀研究员、上海中医
药大学马克思主义学院教授陈荣武
作十九届五中全会精神报告会。闵行
统战系统全体机关干部、2020 年闵
行区民主党派基层组织新任主委学
习班全体学员参加学习，闵行区委统
战部副部长、区社会主义学院院长巫
岭主持报告会。

陈荣武紧紧围绕学习贯彻习近
平总书记在党的十九届五中全会上
的重要讲话精神和全会通过的 《中
共中央关于制定国民经济和社会发
展第十四个五年规划和二〇三五年
远景目标的建议》，从全会召开的历
史方位与时代背景，深刻领会和把准

全会的主要精神，切实学习和贯彻落
实好全会精神等方面进行了系统阐
述，结合实际对新发展阶段的特征等
重大问题进行了分析和解读。

巫岭在总结讲话中希望大家紧
密结合工作实际， 把统一战线学习、
宣传、贯彻十九届五中全会精神引向
深入，全方位、多角度、深层次宣传宣
讲五中全会精神， 营造良好氛围，掀
起学习宣传热潮。

11月 13日，上海市政协常委、民
族和宗教委员会主任闵卫星携上海市
政协民宗委专家组和少数民族界、宗
教界委员 20余人莅临闵行考察调研。

调研组首先参观了上海市首批
民族团结进步教育基地———上海民
族乐器一厂民族乐器陈列馆。调研组
成员们驻足观赏了馆藏的众多精品
民族乐器，这些乐器由上海民族乐器
一厂与不同领域的艺术家、工艺美术
大师合作，嫁接多种工艺元素，极具
文化价值。调研组一行还欣赏了企业
旗下上海馨忆民族室内乐团的小型

演出，精雕细琢的民族乐器在精彩演
绎中展现生机勃勃的神采和历久弥
新的风韵。

来到常态化疫情防控以来，刚刚
恢复开放 4 个月的七宝教寺， 调研
组对显通宝殿、天王殿、飞来佛殿等
殿堂进行了实地调研。闵卫星鼓励七
宝教寺从“文化兴寺”的角度真抓实
干。他指出：文化是一个国家、一个民
族的灵魂， 应该被更好地发扬和传
承。 在寺院未来的文化建设方面，要
从自身建设、氛围营造、信众引导等
多个角度发力。
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